
CONSELHO MUNICIPAL DE INOVAÇÃO
ATA DE REUNIÃO DO DIA 17 DE OUTUBRO DE 2017.

Aos dezesete dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete,  reuniram-se nas
dependências do Gabinete do Vice-Prefeito Municipal de Araranguá, Sr. Primo Menegalli
Júnior; situado à rua Dr. Virgulino de Queiroz, 200, Paço Municipal, Centro, Araranguá,
SC.;  os  membros  a  seguir  nominados  do  Conselho  Municipal  de  Inovação:  Primo
Menegalli  Júnior,  presidente;  Luis  Fernando K. Serrano, representante da Secretaria de
Planejamento;  Luiz  Celso  Frigo,  representante  da  Secretaria  de  Obras  e  Viação;  Jair
Arcenego Anastácio,  representante da Câmara Municipal  de Vereadores;  Land da Silva
Nunes,  representante  da  ACIVA;  Paulo  Esteves,  representante  da  UFSC;  Jaqueline
Josiwana Steffens da Rocha, representante do IFSC; Abimael Moraes,  representante da
FVA e; Douglas George de Oliveira, representante da Epagri. Ausência dos representantes
da  Secretaria  Municipal  de  Administração  e  Finanças;  Associação  dos  Municípios  do
Extremo Sul  Catarinense,  AMESC;  Universidade  do  Sul  de  Santa  Catarina,  UNISUL;
Fundação Municipal de Meio Ambiente – FAMA; FAPESC e; SEBRAE. Presente também
o público assistente composto por Giancarlo Rizzi, representante da FVA; Vanilsa Oliveira,
representante a empresa JMV Sistemas e Anderson Luiz Fernandes Perez representante da
UFSC. Ato contínuo o presidente deu início ao encontro agradecendo a presença de todos
e,  de  imediato  passou  à  apreciação  da  ata  pendente  da  primeira  reunião  ocorrida  no
auditório  da  Unisul  em vinte  de  julho  de  dois  mil  e  dezessete.  Apuradas  as  devidas
correções apontadas na reunião anterior, o plenário, à unanimidade, aprovou o documento.
Da mesma forma o plenário debateu a ata do encontro anterior aprovando-a unanimemente
após as devidas correções. Ambos documentos foram à redação final para serem firmados
oportunamente. Adiante o Conselho pautou a continuidade do debate sobre o Regimento
Interno do Colegiado onde, após exaustivo debate, o mesmo fora aprovado no molde que
segue anexo à esta ata devidamente assinadas/rubricadas suas páginas pelo Presidente e
pela Primeira Secretária do Conselho e, por quem mais Membro Componente o desejar.
Em  seguida,  como  pauta  diversa,  o  Conselho  debateu  sobre  o  Arranjo  Promotor  de
Inovação  –  API,  concomitante  com  o  conceitual  Incubadora  de  Empresas,  o  qual  o
Município, através do Gabinete do Vice-Prefeito já, previamente, demonstrou intenção de
implementá-lo.  Por  diversas  opiniões,  o  Presidente  do Conselho colheu as  sugestões  e
delineou  que  em  breve  estará  firmando  respectiva  Portaria  efetivando  a  demanda
sugestionada. Ratificando o tempo exíguo até o final de ano; conforme já discutido em
reuniões anteriores; quando encerram-se alguns prazos orçamentários do município, e que
influenciam no desenvolvimento das atividades do Conselho Municipal  de Inovação,  o
plenário acatou a sugestão do Presidente e agendou nova reunião extraordinária para às 14
horas do próximo dia trinta e um a acontecer no mesmo local, Gabinete do Vice-Prefeito.
Nada mais havendo a tratar, foi encerrado o encontro e lavrada esta ata por mim, Paulo
Ricardo Pacheco, servidor público municipal e que segue assinada pelos, então, presentes e
corroborada pela lista de presença ao dia da reunião ordinária.
Primo Menegalli Júnior
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